

US30 39655.1 +48.10 (+0.12%)

DOLAR 3826.8 0.0 (0.00%)

MSCICOLCAP 1409.28<sup>E</sup> -31.50 (-2.19%)

CAFÉ 1.32<sup>D</sup>

Pico y Placa Medellín • Miércoles 2 y 0



Economía

Ecopetrol

Sector automotor

Combustibles

Gas natural

Recursos renovables

Colombia

## Comenzó a rodar en Colombia la primera flota de 50 camiones livianos a gas natural

Los vehículos, de la empresa Huevos Kikes, le generarán ahorros a la



Mediante esta iniciativa se busca contribuir a cuidar la calidad del aire, se estima que su implementación resultará en una reducción anual de 353 toneladas de CO2. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchia

hace 15 horas



[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Entró en operación en el país la **nueva flota de 50 camiones livianos a gas natural**, con emisiones prácticamente nulas, que cumple con los estrictos estándares Euro VI, **los más rigurosos a nivel mundial en cuanto a emisiones de gases.**

Se trata de camiones que distribuyen huevos en tiendas, supermercados y comercios de Bogotá. **Son los primeros vehículos de esta tipología de carga liviana que inician operaciones en el país.**



Ecopetrol  
@ECOPETROL\_SA · Seguir



Twitter

¡Avanzamos hacia una movilidad más limpia!  
La primera flota de camiones a gas natural ya está en las calles, reduciendo emisiones y mejorando la calidad del

### Te puede interesar



Ecopetrol, Sura y EPM son las empresas que más vendieron para aumentar reservas con cambios en política de...



¿Sin más contratos petroleros, cómo hará el Gobierno Petro para llegar a un millón de barriles diarios?

hace 2 horas



Inversión Extranjera Directa en Colombia cae por primera vez en 2024, ¿qué está pasando?



Murió en Valledupar Omar Geles, uno de los grandes de la leyenda vallenata



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Uribe asegura que autodefensas se engendraron por una "ciudadanía desprotegida" y Petro insta a no hacer "trizas la paz"

hace 31 minutos



China inició ejercicios militares alrededor de Taiwán como "fuerte castigo por actos separatistas"

canes, reduciendo emisiones y mejorando la calidad del aire. Gracias a **Ecopetrol**, @TGISAES y @grupovanti por esta iniciativa.

Más info [bit.ly/3V78rfE](https://bit.ly/3V78rfE)



Proyecto de Ecopetrol, junto con TGI y Vanti, puso a rodar en Bogotá la primera flota de 50 camiones livianos a gas natural

**ecopETROL**

9:51 p. m. · 21 may. 2024

23

Responder

Compartir

Leer 2 respuestas

**Ecopetrol**, TGI y Vanti se vincularon a este proyecto con la entrega de incentivos establecidos para masificar el uso de vehículos que solo funcionan con gas natural vehicular.

En esta oportunidad unieron esfuerzos con el fabricante **DFAC Dongfeng**, y las empresas **Alivo Renting** y **Huevos Kikes**, que le permitirá a esta última empresa generar ahorros superiores al 55% en los costos de combustible frente a la operación con otros energéticos.

Mediante esta iniciativa se busca contribuir a cuidar la calidad del aire, se estima que su implementación resultará en una reducción anual de 353 toneladas de CO<sub>2</sub>.

Entérese: [En Medellín crean planta para producir combustibles a partir de hidrógeno y aceites residuales](#)

David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**, resaltó el trabajo en equipo con las empresas aliadas para acelerar la transición energética justa con estrategias como el cambio de automotores con un energético sostenible.

“El gas natural, una energía verde según el Parlamento Europeo, aporta a la descarbonización y genera un impacto positivo por sus beneficios para la calidad del aire. Además, el gas natural vehicular es económico, no requiere subsidios y es muy seguro en su uso”, explicó.

Puede leer: [Hasta 40% de un salario mínimo recibirán empresas por emplear a jóvenes entre 18 y 28 años](#)



hace 34 minutos



Que no lo multen por despistado: este es el pico y placa en Medellín este jueves 23 de mayo

hace 38 minutos



Barranquilla está en alerta ante la inminente presencia de huracanes en el mar Caribe

hace 2 horas



El buen hijo volvió a casa: Edwin Cardona es oficialmente nuevo jugador de Atlético Nacional

hace 2 horas

## Te recomendamos



Viaje a lo Bridgerton: estas son las locaciones donde se grabó la serie y que puede visitar en Reino Unido

hace 9 horas



Conmebol implementará la tarjeta rosada en la Copa América 2024, ¿cuál es su función?

hace 7 horas



La primera reacción de Silvestre Dangond para rendirle homenaje a Omar Geles tras su fallecimiento

hace 7 horas



En video: La insólita burla de Samsung contra Apple por comercial del iPad Pro

hace 8 horas

## Utilidad para la vida



Medellín dio eco a las voces por la igualdad de género

hace 3 horas



¡Regresó Mascotas al Parque!

hace 6 horas



Cannabis para mascotas: beneficios, dosificación y precauciones

hace 7 horas



¿Empleados en Colombia deben reponer tiempo de citas médicas?

hace 10 horas



Conoce más

Enlaces Promovidos por Taboola

Mónica Contreras Esper, presidente de TGI, sostuvo que “el lanzamiento de esta nueva flota de camiones livianos en Bogotá es el fruto de la colaboración entre los agentes de la cadena. Así como lo hicimos con el Sistema de Transporte Público, estamos viabilizando el camino para el uso de vehículos con energéticos limpios. Celebramos que cada vez son más marcas las que llegan a los hogares de los ciudadanos, tras haber transportado de forma eficiente y mucho más limpia sus productos”.

“La movilidad sostenible con gas natural es una acción sobresaliente para replicar en toda Colombia”, dijo.

## Para seguir leyendo



< Anterior

### China inició ejercicios militares alrededor de Taiwán como “fuerte castigo por actos separatistas”

Las maniobras, que se extenderán por dos días, se producen tras la investidura de Lai Ching-te como nuevo presidente de la isla, al que los chinos califican de “separatista peligroso” que llevará “guerra y declive” a ese territorio.

Siguiente >

hace 34 minutos



## Congreso aprobó acuerdo de inversión entre Colombia y Venezuela

Antes de entrar en vigor, el acuerdo deberá pasar a revisión de la Corte Constitucional.



**sooy pro** El empleo que busca está a un clic [Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp



El ministro de Comercio, Germán Umaña, agradeció el respaldo del Congreso al acuerdo con Venezuela. FOTO cortesía MinComercio



El Colombiano

hace 3 horas     

La plenaria de la **Cámara de Representantes aprobó en su cuarto y último debate el Acuerdo de Promoción y Protección Recíproca de Inversiones** firmado entre Colombia y **Venezuela** en febrero del 2023.

 **MinComercio Colombia**   
@MincomercioCo · [Seguir](#) 

[#EsNoticia](#) | Acuerdo de Promoción y Protección Recíproca de Inversiones que Colombia 🇨🇴 y Venezuela 🇻🇪 firmaron en 2023, fue aprobado por plenaria de @CamaraColombia en su último debate. Éste entrará en vigor luego de pasar examen de la @CConstitucional.

[#InversiónSostenible](#)



5:30 p. m. · 22 may. 2024 

 59  Responder  Compartir

[Leer 2 respuestas](#)

El objetivo de este Acuerdo es **consolidar un instrumento jurídico que regule y fomente las inversiones entre los dos países** y que, a su vez, proporcione un marco jurídico mínimo de garantías para la inversión directa entre las dos naciones.

El **ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza**, agradeció a los representantes a la Cámara y a su vez al Senado de la República por el trámite y aprobación de esta iniciativa, que es un elemento fundamental en el propósito del Gobierno del Cambio de restablecer, normalizar y fortalecer las relaciones bilaterales con Venezuela.

“Buscamos establecer un marco jurídico que facilite y promueva las inversiones